



09.05.2018 – 09:04 Uhr

ikr: Interpellationsbeantwortung verabschiedet

Vaduz (ots/ikr) -

In ihrer Sitzung vom 8. Mai 2018 hat die Regierung die Interpellationsbeantwortung zur Entwicklung des Ausländeranteils, den Einbürgerungsbedingungen und dem Einbürgerungsverhalten zuhanden des Landtages verabschiedet.

Die Interpellation steht im Zusammenhang mit der Frage der Zulassung von doppelten Staatsbürgerschaften bei einem Erwerb des Landesbürgerrechtes durch Aufnahme. Wie von den Interpellanten gewünscht, liegen mit der gegenständlichen Interpellationsbeantwortung die Antworten auf die gestellten Fragen vor, wenn der Landtag die Bürgerrechtsrevision über die Zulassung der doppelten Staatsbürgerschaft bei Einbürgerung behandelt.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt

Martin Vogt

T +423 236 64 41

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100815401> abgerufen werden.